

An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München



München, 30.03.2017

## **ANFRAGE**

### **Die Taxikommission – führungslos und auf dem Abstellgleis?**

Die städtische Taxikommission hat am 16.06.2016 zum letzten Mal getagt. Zwei Wochen später hat der Kommissions-Vorsitzende ehrenamtliche Stadtrat Dr. Alexander Dietrich sein Amt als Personal- und Organisationsreferent der Landeshauptstadt München angetreten und ist damit aus der Taxikommission ausgeschieden. Laut Satzung darf die Kommission nur vom Vorsitzenden einberufen werden – da aktuell kein Vorsitzender existiert, hat sich die Kommission selbst aufs Abstellgleis manövriert?

### **Wir fragen daher den Oberbürgermeister:**

1. Warum wurde es versäumt, in der letzten von Dr. Dietrich geleiteten Sitzung einen Nachfolger als Vorsitzenden zu wählen, obwohl Wochen im Voraus bekannt war, dass Dr. Dietrich aus der Kommission ausscheiden würde?
2. Welche Möglichkeiten bestehen aktuell, die Kommission dennoch einzuberufen? Für wann ist dies geplant?
3. Wann wird ein neuer Vorsitzender gewählt? Oder betrachtet der Oberbürgermeister dieses Gremium als obsolet?
4. Kann bzw. muss die Satzung überarbeitet werden, um solche Missstände künftig zu vermeiden?

*Initiative:* Richard Progl  
*weitere Fraktionsmitglieder:* Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Mario Schmidbauer